

Vecinos de Iztapaluca cerraron la carretera de México a Puebla

Iztapaluca, Méx.- Unos 150 vecinos de la colonia El Molino, del municipio de Iztapaluca, bloquearon la autopista México-Puebla en dirección al Distrito Federal, en protesta porque no se han reparado las fisuras del Canal de la Compañía y presentan escurrimientos hacia su comunidad.

Indicaron que a pesar de que acudió personal de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** y de Protección Civil del gobierno estatal para revisar la afectación, hasta el momento no han iniciado los trabajos para tapar las fisuras.

El temor de los vecinos es que con las lluvias que se han presentado en los últimos días en el Valle de México, las paredes del canal por el que corren aguas negras se abran y se inunden sus viviendas como ha ocurrido en años anteriores.

Al lugar del bloqueo acudió personal de la Policía Federal, de la Agencia de Seguridad Estatal y de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México, pero los vecinos se rehúsan a retirarse hasta que acuda personal de la **Conagua** u otra dependencia federal que dé respuesta a su demanda.



Temen que los aguaceros debiliten las paredes del canal

